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平成２７年度 第１回学校評議員会 会議録 

 

日 時： 平成２７年６月２２日（月） １６：００～１７：００ 

場 所： 岩手県立山田高等学校 多目的教室 

出席者： １６名（学校評議員４名、学校関係者１２名） 

欠席者： １名（学校評議員） 

 

１ 開会 

２ 校長挨拶 

   生徒の様子、始業時間の変更、勉強・部活動・行事への取り組み、教育実習、来年度の国体・ 

９０周年行事への協力、高校再編について 

３ 出席者紹介 （自己紹介） 

４ 学校概況説明及び質疑 

（１）平成２７年度岩手県立山田高等学校の学校経営計画及び重点目標について 

ア 学校経営計画について（校長） 

イ 各校務分掌の重点目標について（各課長） 

【質疑応答】 

（評議員）授業中のノートの取り方についての指導はどうなっているか。 

（学 校）１年生は入学して最初のオリエンテーションで指導している。３年生は共通理解としての 

板書を写す場面と自分の言葉で書く場面を設けたノートになるよう指導している。 

入学する生徒が年々幼くなっているように感じる。入学後、青少年の家等で２泊３日程度 

の学習合宿も考えていきたい。 

（評議員）支援が必要な生徒が授業を乱すことはあるのか。各学年にいるのか。 

（学 校）各学年に在籍しているが授業を乱すことはない。支援員にサポートしてもらっている。 

 （評議員）震災時小学校高学年の子が高校生になっているが、関連はないのか。 

 （学 校）震災の影響はあるかもしれない。 

（評議員）虫歯が多いとの報告があったが、保育園児は少ないのだが。 

 （学 校）歯科検診後早い段階で治療勧告はしている。部活動で忙しい生徒もいるので休業中に治療 

するよう指導はしている。 

（評議員）学校の検診で判断が異なることがある。 

（学 校）自衛隊の試験で虫歯があり不採用になることもある。虫歯対策は重要である。 

（評議員）早めの治療ができるよう工夫してほしい。 

（評議員）ボランティアについて、震災前はスノーバスターをしたことがある。復活はないか。仮設 
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住宅や高齢者宅は助かると思う。 

（評議員）同意見である。夕方近所の高齢者宅に行ったりしていたようだ。 

 （学 校）サマーチャレンジの計画もあり、冬季に計画可能かと思う。 

（評議員）以前は朝 6時頃からスコップを持って除雪しながら登校したりしていた。大雪により臨時 

休校になった時もやっていた。 

 （学 校）経年によるボランティア精神の育成が必要。仮設住宅等困っているところを検討したい。 

（評議員）海の運動会の復活の見込みはどうか。 

 （学 校）未定である。以前行っていた浦の浜海水浴場が整っていない。生徒のやりたい意向はある

が、場所の問題が解決されれば可能だ。また、生徒の移動の関係もあるので復活するとす

れば以前の浦の浜だろう。安全面が第一で、海水浴場として認定される必要がある。今は 

      海の清掃をやっている。 

（評議員）清掃の場所はどこか。 

（学 校）ボート部艇庫付近を行っている。今は工事が入っているので今年度の場所は検討中である。 

（評議員）学校独自の防災マップのようなものはあるのか。 

 （学 校）独自のものはない。町内の道路が日々変わっていて検討していない。 

 （評議員）高校生だから自己判断を仰ぐのか。 

 （学 校）防災マップもデメリットがある。過去の状況で作ったもので被害があった例もある。顧問 

の判断にゆだねられる。一般生徒は山田高校近辺が一番高台なので学校に避難するよう指

導している。 

（２）助言及び意見 

（評議員）震災の記憶が薄れている子たちもいるので防災意識をもつよう指導してほしい。 

 （学 校）２月の津波注意報で自宅学習の３年生を含め生徒全員に所在確認をしたりして意識を持た

せている。 

（評議員）来年度も生徒数確保のための努力をしてほしい。 

 （学 校）町内の中学生も少なくなっている。高校再編に関わる可能性もある。宮古地区を注意深く 

みていきたい。 

（評議員）あいさつ運動は大事である。継続して力を入れてほしい。 

（評議員）あいさつは本当に大切である。幼児からつないでいきたい。 

（評議員）高校生同士の飲食がみられなくなった。地域・家庭が落ち着いてきたからだと思う。 

（評議員）一人でも多く山田高校に入学するようお願いしたい。 

（学 校）何かあったら遠慮なく連絡をお願いしたい。 

５ 閉会 


